

BAB V

Kesimpulan dan Saran

4.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai Pengalaman Mahasiswa dalam menggunakan aplikasi *Discord* sebagai media komunikasi Pembelajaran Jarak Jauh, peneliti dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Mahasiswa Memaknai Motif dalam pengalamannya menggunakan aplikasi Discord sebagai media komunikasi dalam pembelajaran jarak jauh jauh

Mahasiswa memilih Discord sebagai media pembelajaran jarak jauh karena efektif memfasilitasi koneksi dengan rekan sekelas dan pengajar, serta akses interaktif ke materi pembelajaran. Keputusan ini dipengaruhi fleksibilitas waktu dan tempat, mencerminkan adaptasi terhadap perubahan global dalam pembelajaran. Discord memungkinkan kolaborasi tanpa kehadiran fisik di kampus, menunjukkan tekad mahasiswa untuk mencapai tujuan pembelajaran dan memaknai teknologi sebagai alat efektif dalam mendukung pembelajaran jarak jauh

2. Mahasiswa Memaknai Nilai Manfaat Penggunaan Aplikasi Discord Dalam Pembelajaran Jarak Jauh

Keunggulan Discord sebagai platform pembelajaran jarak jauh. Mahasiswa mengapresiasi kemudahan penggunaan dan akses terpadu ke berbagai fitur. Fitur ini memberi kontribusi berarti dalam meningkatkan interaksi, komunikasi, dan akses ke sumber daya pembelajaran. Discord terbukti efisien dan praktis dalam mendukung pendidikan jarak jauh, memenuhi harapan dan kebutuhan penggunaannya, serta membawa dampak positif yang nyata dalam pengalaman belajar yang lebih efisien ini.

3. Mahasiswa Memaknai Pengalaman interaksi menggunakan Fitur-fitur aplikasi Discord sebagai media komunikasi dalam pembelajaran jarak jauh

Discord dianggap efektif dalam memfasilitasi interaksi dan kolaborasi antara mahasiswa dan pengajar. Fitur-fitur seperti live voice dan visual menjadi fokus utama penelitian ini, dan hasil analisis menunjukkan bahwa fitur-fitur ini memberikan pengalaman interaktif yang mirip dengan pembelajaran tatap muka. Fitur live voice memungkinkan diskusi langsung, mirip dengan interaksi di kelas, sedangkan fitur visual memperkuat keterlibatan dengan memungkinkan melihat rekan sekelas saat berkomunikasi. Discord mengatasi kendala fisik dalam pembelajaran jarak jauh dengan membawa nuansa interaksi tatap muka. Adaptasi teknologi, seperti Discord, sesuai dengan kebutuhan pembelajaran modern, membuktikan bahwa teknologi dapat menciptakan pengalaman pembelajaran yang lebih inklusif, interaktif, dan efektif. Skripsi ini

memberikan wawasan mendalam tentang manfaat penggunaan Discord dalam meningkatkan pengalaman pembelajaran jarak jauh mahasiswa.

4. Pembahasan Mahasiswa Memaknai Aplikasi Discord Sebagai Media Komunikasi Dalam Pembelajaran Jarak Jauh

Mayoritas mahasiswa memilih Discord sebagai platform utama dalam pembelajaran jarak jauh karena pengalaman lebih baik yang ditawarkan, didukung oleh fitur-fitur menarik dan antarmuka yang mudah digunakan. Discord unggul karena menggabungkan fitur canggih seperti obrolan suara, video berkualitas tinggi, dan berbagi layar dengan antarmuka yang sederhana. Mahasiswa merasa dapat dengan cepat memahami dan menggunakan Discord tanpa kendala teknis. Mereka mengapresiasi fleksibilitas Discord dalam mengatur server dan kanal, memungkinkan pembuatan kanal khusus, pengaturan izin akses, dan organisasi konten pembelajaran sesuai kebutuhan. Penelitian menegaskan bahwa Discord memberikan nilai signifikan dalam pengalaman pembelajaran jarak jauh, dengan gabungan fitur canggih, kemudahan penggunaan, dan fleksibilitas yang membuatnya menjadi pilihan utama.

5.2. Saran

Bagi mahasiswa yang memilih menggunakan aplikasi *Discord* sebagai sarana pembelajaran jarak jauh, banyak manfaat yang dapat diambil.

Platform ini tidak hanya menyediakan kemudahan dalam berkomunikasi dengan rekan-rekan dan dosen secara virtual, tetapi juga memungkinkan interaksi yang lebih mendalam melalui fitur suara, video, dan teks. Kemampuan untuk berbagi layar dan berkolaborasi dalam proyek secara online menjadi nilai tambah bagi mahasiswa yang ingin menjaga interaksi dan produktivitas di tengah pembelajaran jarak jauh. Melalui *Discord*, mereka dapat terlibat dalam diskusi, tanya jawab, serta diskusi kelompok tanpa harus berkumpul fisik.

Selain itu, penggunaan *Discord* dapat membantu mahasiswa menjaga koneksi dengan teman sekelas, membangun komunitas belajar yang lebih kuat, serta mendapatkan dukungan dan pemahaman lebih dalam terkait materi pembelajaran. Ini menjadi alat yang efisien untuk saling bertukar informasi, memberi dukungan, dan memecahkan masalah bersama. Keseluruhan, penggunaan *Discord* sebagai media pembelajaran jarak jauh membuka peluang bagi mahasiswa untuk terlibat secara aktif dalam pembelajaran, membangun interaksi sosial yang bermakna, dan menciptakan lingkungan pembelajaran yang inklusif dan efektif.